

心のつながりシート



感謝の気持ちを伝えたい
～コロナ対応で頑張っているみなさんへ～



移動教室のバスを運行してくださった乗務員さんへ



地元の企業の方へ

新型コロナウイルス感染症の流行に伴う緊急事態宣言が出され、全国的に「ステイホーム」に取り組み、感染症の拡大を防止する中、小平市立小平第三小学校の5年生の児童（114人）は、「自分たちにも何か社会のためにできることはないだろうか。」との思いから、コロナ禍の中で頑張っている方々に感謝状を作って贈るのはどうだろうと考えました。

この取組は、学級の一部からだんだんと5年生全体に広がりました。これまでに100枚以上の感謝状（A4判の手書き）を作り、市役所、新聞社、警察署、病院など各所に贈っています。

感謝状の贈り先からは、「このような感謝状をもらえるとは！」と感謝の声が寄せられ、小学生新聞の紙面でも「感謝状に感謝」と掲載されました。

9月にはいろいろな制限がある中、密集・密接などを防ぐことに配慮し、こまめな車内消毒や換気を徹底して移動教室（6年生）のバスを運行してくださったバス会社の皆さんにも感謝状を贈りました。

今回の活動は、学校からの働きかけではなく、児童が自主的に行っていることに価値があると思います。これからも児童の自主的・実践的な活動を支援し、見守っていきます。